

Multimedia-Vortrag Solatrike II

Der Schweizer David Brandenberger hat von Elektrotechnik, Solaranlagen und Langstreckenradfahren keinen blassen Schimmer, aber eine Idee. Daraus entsteht ein Projekt und wird ungeplant zu einer der längsten Expeditionen, die jemals mit einem solar unterstützten Pedelec Liegetrike solo und ausserhalb eines Rennens bestritten wurde. 40'000 km von Europa nach Neuseeland mit viel Gottvertrauen und -führung. Die Show beleuchtet das Abenteuer von Kirgisistan quer durch China und Südkorea und rund um Australien mit vielen Abstechern und Ausflügen. In professionellen Fotos erzählt der preisgekrönte Fotograf von den Höhen und Tiefen eines Radlerlebens, wieso er sich einen dritten Anhänger baute und wie man sich ohne chinesisch Kenntnisse und nur mit einer 1:2Millionen Landeskarte durch China schlägt. Neben den Highlights erlebte er wunderbare Begegnungen mit den Menschen und Landschaften entlang der Seidenstrasse sowie im australischen Outback.

Der Abenteuerer versteht es nicht nur, neue Blickwinkel fotografisch zu präsentieren, er hält dazu in seiner ganz speziellen Art Szenen als Skizze fest und untermalt im eigens komponierten Soundtrack die Stimmung, inklusive Live Gitarrenbegleitung und selbstverständlich live kommentiert. Wie eine Mischung aus Stevie Ray Vaughan, ZZ Top und Indiana Jones.

Der Eintritt ist frei, eine Kollekte wird erhoben für das Hilfswerk „Horyzon.ch“, welches David Brandenberger sehr am Herzen liegt.

www.d-t-b.ch

Solatrike II

Teil 2 Asien und Australien 40'000 km mit solar betriebem Pedelec Trike

David Brandenberger erzählt in professionellen Fotos von der bislang 40'000 km langen Expedition. Der zweite Teil mit dem solar unterstütztem Pedelec Liegetrike führt von Kirgisistan nach Australien – weitere 19'000 km unglaubliche Abenteuer. Neben den Highlights werden wunderbare Begegnungen mit den Menschen und Landschaften ausserhalb der Seidenstrasse sowie im Outback Australiens erlebt. Eine mitreissende Show mit 3D-Originalton, Musik und informativ-witzigem Live-Kommentar inklusive Live Musik. www.d-t-b.ch

Volkshaus Zürich

18. Februar 2024 19.00 Uhr

Gelber Saal

Eintritt Frei

Türöffnung 18.30 Uhr

Kollekte für Horyzon.ch



*Eine Mischung aus ZZ Top,
Stevie Ray Vaughan und Indiana Jones.*

